



le tour du monde

publié le 26/04/2021

Bonjour à tous !

Après 15 jours de vacances dans l'océan pacifique sur les très belles plages de Hawaï, reprenons notre route pour atteindre la côte ouest des Etats Unis et poursuivre ainsi notre périple !

Profitons des beaux jours, marchons, courons, pédalons, pour parcourir le monde et relever ce nouveau défi : le tour du monde avant le 16 juin !

Pour rappel, le collège Blaise Pascal était très bien placé avant les vacances au niveau académique pour être récompensé par la venue de sportifs de haut niveau...alors ne nous laissons pas distancer et continuez d'envoyer vos km parcourus aux professeurs d'EPS (par le biais de roundcube) !

Au plaisir de vous retrouver bientôt en présentiel !

Portfolio

